

- [blogs](#)
- [Salud](#)
- [Archivo](#)
- [servicios](#)

Buscador de abc  
buscador



Nuevo  
Préstamo N

Lo poco o lo mucho  
te podemos apoyar

### Noticias agencias

## Esteve beca cuatro proyectos mejoran atención sanitaria a pacientes crónicos

07-03-2015 / 21:50 h EFE

El grupo químico-farmacéutico Esteve ha otorgado hoy cuatro becas a sendos proyectos dirigidos a mejorar la atención sanitaria en pacientes crónicos, dos de los cuales se han concedido a centros catalanes, Y todos ellos seleccionados entre 140 propuestas.

Según ha informado Esteve, en el Área de Optimización de Tratamientos la beca ha sido para el Hospital Universitari Arnau de Vilanova (Lleida), con un proyecto para gestionar el paciente con sospecha de síndrome de apnea obstructiva de sueño desde la atención primaria.

En el Área de Autocuidado la propuesta escogida ha sido la de la Fundación Instituto Hospital del Mar en Investigaciones Médicas para evaluar los patrones de cambio en el empoderamiento de los pacientes con insuficiencia cardíaca.

En el Área de Inercia Terapéutica el proyecto ganador procedía del Hospital Puerta de Hierro - Majadahonda, que propone crear un equipo multidisciplinar interniveles en la optimización del paciente crónico.

En el Área de Adherencia al Tratamiento, la beca ha sido para el proyecto del Complejo Hospitalario Universitario de Vigo, para crear una aplicación informática destinada a mejorar la enfermedad inflamatoria intestinal.

Cada proyecto recibirán una dotación máxima de 8.000 euros que ayudarán a llevarlos a cabo para mejorar la atención de los pacientes con enfermedades crónicas no transmisibles.

El acto de entrega de las Becas ha tenido lugar en el VII Congreso Nacional de Atención Sanitaria al Paciente Crónico que este año se celebra en Valladolid.

## Noticias relacionadas

- [Un tercio de la población de la Comunidad padece alguna enfermedad crónica](#)

En este contexto, Juan Vicente Herrera aportó más cifras sobre los **pacientes crónicos** de la Comunidad y las actuaciones que lleva a cabo la Administración regional y, más ...

- [Sáez quiere que los médicos de familia asuman toda la asistencia a crónicos](#)

Sáez señaló que la **Atención** Primaria tiene una forma de organización «muy adaptada» a los **pacientes crónicos** y ahora se trata de reorganizar, en algunos casos, lo que afecta a ...

- [La investigación biomédica llega a los centros de salud](#)

Dentro del total de los investigadores, 2.400 de ellos están realizando **proyectos** de investigación en **Atención** Primaria, donde se desarrollan 250 **proyectos** propios y 77 ensayos ...

- [Ortodoncia: todo lo que debes saber](#)

Además, unos dientes derechos **mejoran** la sonrisa y, por tanto, la estética. El tratamiento de **pacientes** adultos es necesario para corregir el progresivo deterioro de la dentadura y ...

- [Canarias redujo el gasto sanitario por habitante entre 2008 y 2011](#)

En concreto, en 2012, los **pacientes** españoles calificaron con 6,6 el nivel de **atención** y prestación de servicios que recibieron del Sistema de Salud, una mejora de dos décimas ...

[Tweet](#)

Por comunidades